

ABSTRAK

Peran Lembaga Kursus dan Pelatihan (LKP) terhadap Pendidikan Kecakapan Hidup (PKH) di Kota Padang Tahun 1982-2013.

Skripsi. Mahasiswa Jurusan Sejarah. FIS. UNP. 2015.

Oleh: Mella Junika Putri, 2010-55246.

Penulisan ini berangkat dari LKP Martinneke yang merupakan salah satu pendidikan luar sekolah yang terdapat di Kota Padang. Skripsi ini menjelaskan mengenai perkembangan LKP Martinneke pada tahun 1982 sampai 2013 sebagai fokus permasalahan. Kajian ini dilatar belakangi oleh peran LKP Martinneke terhadap pendidikan kecakapan hidup untuk masyarakat Kota Padang. Fokus penelitian ini mengkaji tentang LKP Martinneke sebagai salah satu LKP yang melaksanakan program Pendidikan Kecakapan Hidup (PKH) di bidang tataboga dan merangkai bunga. Tujuan penulisan kajian ini adalah menjelaskan proses perkembangan LKP Martinneke dan memperoleh gambaran tentang Pendidikan Kecakapan Hidup (PKH) yang dilaksanakan oleh LKP Martinneke dalam meningkatkan tenaga yang profesional dibidangnya dan menciptakan wirausahaan baru dalam menunjang perekonomian.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode penelitian sejarah yang terdiri dari empat tahap. Tahap pertama heuristik, yaitu mengumpulkan data, baik data primer maupun sekunder. Tahap kedua kritik sumber, yaitu pengujian dan seleksi terhadap data yang dikumpulkan. Tahap ketiga analisis dan interpretasi data, yaitu mengklasifikasikan dan mengurutkan serta merangkai data yang dikritik. Tahap keempat Historiografi yaitu penyajian hasil penelitian dalam bentuk skripsi.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa adanya perkembangan LKP Martinneke dari tahun 1982-2013 baik dalam segi: (1) peserta didik yang bertambah dari tahun ke tahun dan mencapai puncaknya pada tahun 2013, (2) tenaga pengajar yang pada awalnya Martinneke seorang kemudian tambah dengan keluarga dan rekan-rekan Martinneke yang saat aktif diorganisasi, (3) kurikulum yang di perbaharui dari berdiri sampai tahun 2013, (4) sarana dan prasarana mengalami perubahan dan penambahan dalam menunjang proses belajar mengajar. Perkembangan LKP Martinneke diperoleh gambaran sebagai LKP yang berperan terhadap perkembangan keterampilan bagi ibu-ibu rumah tangga dan anak-anak putus sekolah sehingga mampu mengembangkan potensi yang ada pada diri mereka masing-masing. Potensi yang dikembangkan dalam program PKH diharapkan dapat menjadikan peserta didik di LKP Martinneke menjadi orang yang mandiri baik untuk kepentingannya sendiri dan kepentingan masyarakat maupun negara dalam menunjang perekonomian bangsa. Beberapa dari peserta didik di LKP Martinneke sudah mempunyai usaha mandiri berkat dari program pemerintah untuk meningkatkan wirausahaan di Kota Padang.